
■平成３０年第３回定例会（９月）一般質問通告

通　告　者 質　問　の　要　旨
答弁を求
める者

1 阿部修一 議員 1 今後の町財政の
運営について

　今後の町財政の運営については、一作年の災害による、特別な財政出動のほか、公共施設の維持
管理や計画的な取り壊しや改修、種々の行政サービスの増加により財政負担が多くなっておりま
す。町財政の節減や事業の縮小・見直しを大胆にすすめる中で、町の財政を推進していく必要があ
りますが、小手先の手法ではなく、今後どのように行財政の改革を進め、来年度以降の予算編成を
進められるのか、お伺いいたします。

町　長

2 防災・減災対策
について

①住民に対する情報伝達の方法についての検討結果と今後の推進についてお伺いいたします。
②避難所としての南富良野中学校における自家発電設備の設置や資機材庫の整備については、どの
よ　うになっているのか、お伺いいたします。
③本年度の防災訓練はどのようになっているのか、更には、自治会関係者への周知や連携について
は、その後どのような考えなのか、お伺いします。

町　長

3 「道の駅」「防
災ステーショ
ン」構想につい
て

　６月の定例議会でも質問をいたしましたが、一部の事業については、部分的には知らされてはお
りますが、「高齢者研修センター」については取り壊しをせずまだそのままでありますし、「道の
駅」「防災ステーション」については、皆目分からない状況でありますので、今後の事業計画の推
進について、町民に対し報告できることがあるかどうか、お伺いいたします。

町　長

1 本町の歴史を語
る建造物の保存
対策について

古民家等、本町の歴史を語る建造物に対する実態把握と保存等について町としてどのように考え
ているのか、お伺いいたします。

教育長

2 医療対策につい
て

　本町では現在幸いに町立診療所、個人開業等医師２名、歯科医１名に町民の健康管理をゆだねて
いますが、医師等に対して現在どのような処遇をされているのか、また医療対策協議会はどのよう
な役割を果たしているのか、お伺いいたします。

町　長

3 町営バス等の運
行について

　本町では運行については民間委託を行っているが、安全対策、運行管理はどのように取り組んで
いるのか。また車両の修繕、燃料、消耗品等の負担はどのような基準をもうけているのか、お伺い
いたします。

町　長

質 問 事 項

2 酒井年夫 議員


